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【会長の時間】渡邉 太朗会長

皆さんこんにちは。
先日の日曜のクリーン作戦では大変お世話になりました。
ここ数年、コロナで中止されていて、久しぶりの開催とな
りましたが、空手の関係の方々も合わせて70名ほどの皆様
に参加して頂きました。
この「さくらの広場」で行う事で、桜の成長を感じながら
継続していけると思います。

さて、今月はとうとう会長としての年度末の月となりまし
たので、今日は最後の「今日は何の日シリーズ」をお話し
させて頂きたいと思います。

6/8を調べると、海賊のバイキングの日、世界海洋デー、

世界脳腫瘍啓発デーなど、なかなか興味をひかれるような話がなかったのですが、「学校の
安全確保・安全管理の日」とあったので見たところ、2001年（H13年）６月８日、大阪の池
田市の大阪教育大学付属池田小学校で児童が殺害される事件が起きました。これを教訓に、
この日を「学校の安全確保・安全管理の日」としたようです。

うろ覚えだったので、事件の記事を読んでみました。

2001年6月8日に、大阪の池田市の小学校で発生した無差別殺傷事件、建造物侵入・殺人・
殺人未遂・銃刀法違反等で、2004年に死刑執行されたようです。
犯人は、事件前日に「何をやっても裏目に出る」と自宅で思いを巡らせ、過去に起こした
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【幹事報告】
■理事会報告
・予算の執行状況について
・新会員について
・次年度年会費について
・次年度年間プログラムについて
・新年度祝賀会・前年度会長幹事慰労会について
・今後の例会について

■今後の例会について
・空手道大会8：30点鐘
・2回休会
・最後の例会は江戸長にて

■受付横の整理棚の中身の持ち帰りのお願い

■ロータリー手帳の案内（先着20名）

【公共イメージ委員会 井上委員長より】
・ロータリーの友6月号の紹介

【会員増強委員会 児玉委員長より】
・来年度新入会員についての報告

薬物混入事件を起こし勤務していた小学校を免職されたり、消費者金融からの借金がある上
に、滞った家賃の請求などで将来の見通しが全く立たないと自殺しようと思ったが、「自殺
したら元妻が喜ぶだけだ」とこのような状況を逆恨みした元妻を後悔させたいと「大量に人
を殺害したら、元妻は自分と知り合った事を後悔するだろうし、世間の多くの人も絶望的な
苦しみを味わえるだろう」という捻くれた考えに変化したそうです。大阪市内の繁華街へダ
ンプカーで突っ込む事も考えたが、小学校を襲うのが簡単だと考え、小さいころに憧れて同
時に妬ましくも思っていた、エリート校の付属池田小学校を襲う事を決めたらしいです。
事件当初は、数回精神鑑定も行われていたらしいですが、精神疾患の影響はなく完全な責任
能力が認められると判断されました。
私も仕事柄、そういう事件にはとても敏感ですが、すぐに精神疾患がどうのと言われると、
ホントに精神疾患を持った障害者の方がどんなに真面目に頑張っていても、こんな事件が起
きるとそういう目で見られる事がとても心苦しいです。
これからも、そんな方々と一緒に頑張らないといけないなと再確認できました。

チョット重い話でしたが、今日の会長の時間を終わります。



渡邉会長
小山幹事

結婚祝ありがとうございます×2
各委員長さんの「一年を振り返って」よろしくお願いし
ます。

山田会員 深見会員 誕生祝ありがとうございます。

西村会員 結婚祝ありがとうございます。

田村会員 誕生祝ありがとうございます。

渡邉(知)会員
結婚祝・誕生祝の皆様おめでとうございます。
温暖化で雨と台風と高温が心配です。
健康に注意しましょう。

村上会員 田原会員
中嶋会員

誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。

田中会員 堀本会員
吉岡会員 井上会員
吉田会員 本田会員
鶴田会員 吉永会員
西嶋会員 坂梨会員
馬氷会員

誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。

杉谷会員 (ソーリー)当法人の理事会がある為欠席します。すいま
せん。また、祝日等の例会は子供の部活の試合などがあ
りなかなか出席できず、すいません。

古賀会員 欠席します。申し訳ございません。

木
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【スマイル報告】

会員数 53（48）名

出席数 28名

出席率 56.2％

★田村委員長 6/8 例会

スマイル

前回までの累計  ￥ 871,000
今 回  ￥ 129,000

合計    ￥ 1,000,000

【出席・ スマイル報告】 12

※大石会員からのお志はスマイルに入れさせていただきました

【誕生日及び結婚記念日お祝い】 吉岡親睦委員長

6月誕生日 6月結婚記念日

前田 貴輝 会員 小篠 健一 会員 小山 倫生 会員
山田 邦男 会員 西村 信吾 会員 児玉 陽一 会員
深見 京司 会員 渡邉 太朗 会員 東 吾郎 会員
西嶋 興生 会員 杉谷 方英 会員



【本日のプログラム】

「一年を振り返って 各委員長」

各委員長より委員会活動の一年を振り返って感想を述べていただきました。
簡単に内容をご紹介します。

クラブ管理運営委員会
田中委員長

皆さんのお蔭で滞りなく過ぎた。個人的にも出席できるよう努めてきた
ので次の委員の方にも繋げたい。

SAA
坂梨副委員長

皆さんのお蔭でスムーズに会が進行できた。

出席(スマイル)メーク
アップ委員会
田村委員長

5月に就任したばかりでお聞き苦しい所があったと思う、申し訳ない。
前任の中嶋委員長共々皆さんのお蔭でやり終える事ができた。

プログラム委員
坂梨委員長

思っていた以上に大変だったが、何とかプログラムを埋める事ができた。
会長幹事に助けてもらった部分が大きい。

親睦委員会
吉岡委員長

一年空けて二回目の親睦委員長であった。ゴルフ・BBQ・新年会等無事
にできた。ボウリング大会はどうしても予定が組めなかったので残念。
大変な委員だが来年は上田会員に頑張っていただきたい。

クラブ研修委員会
山田(邦)委員長

新会員オリエンテーション大変でした。大変な事業なので次の人に頑
張っていただきたい。

公共イメージ委員
井上委員長

週報が翌週水曜日に発行できるようになった点は良かった。委員の方に
も協力いただいた。ロータリーの友の発表が2回しかできなかったのが
反省点。もっとロータリーの良い所を発信していきたい。

会員増強委員会
児玉委員長

一年を通しての会員増強ができなかった。自分の知識不足もありRCの
良さを伝えられなかった。次年度の委員の方にも入会候補者の情報を共
有していきたい。

奉仕プロジェクト委員会
中嶋副委員長

実際の活動ができていない。この委員会は無くしてそれぞれの奉仕委員
会がすれば良いのでは。

国際奉仕委員会
吉永委員長

コロナの影響で国際奉仕ができていなかった。クラブ協議会で台湾と日
本のクラブの提携の話が出た。ベトナム・タイの支援活動をして欲しい
という話も聞いた。できることはやっていきたい。

R財団・米山記念奨学委
員会
村上委員長

世話クラブを引き受け、カウンセラーを井上さんに強くお願いした。過
去に世話をした奨学生も日本で働いて頑張っている。繋がりを持ってい
ればクラブにも刺激がある。

クラブ戦略計画委員会
渡邉(太)委員長

通常通り例会が行えた。2，3年ぶりにやることがあってどうだったか
な？と思うこともあったが、特に問題はなかった。

クラブ財政委員会
大石委員長

今年度の会費未収分はなし。
年度末の会計が大変なので次年度は大きな事業の後は事務局と連携して
中締め(決算)をして、それがなくても最低3か月に1回は会計チェックを。
そうすることで年度末が楽になる。

委員長をはじめ委員の皆さま、一年間お疲れさまでした。
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